

## B-Jugend auch in der neuen Saison wieder in der Oberliga

### Rückblick und Planung

Am vergangenen Samstag konnte sich unsere B-Jugend erneut für die Oberliga qualifizieren. Dabei handelt es sich um nahezu die identische Mannschaft, der dies schon vor zwei Jahren als C-Jugend gelungen war. Mit Spannung hatte die Mannschaft auf den Samstag gewartet und sich konzentriert vorbereitet. Die Freundschaftsspiele in der Vorwoche gegen Hiesfeld und Tussem B2, sowie das Turnier in Wedau, waren die perfekte Vorbereitung auf die schwierigen Spiele des Qualifikationsturniers. Die Mannschaft hatte sehr konzentriert gearbeitet und es war jedem klar, dass es kein drittes Turnier zur Quali am 7.7. geben sollte.

Die Jungs waren am Samstag sicherlich angespannt aber nicht ängstlich und das zeigten sie dann auch direkt im ersten Spiel gegen Biesel. Beide Mannschaften agierten zurückhaltend und wollten keine unnötigen Ballverluste. Wir nahmen uns leider zwei oder drei etwas zu unvorbereitete Würfe. Dafür konnte Max im Tor sich direkt mit einer Reihe von tollen Paraden auszeichnen und so ging es mit 3:3 nach 12 Minuten in die Halbzeit. Im zweiten Durchgang waren wir etwas cleverer und nutzten unsere Chancen. Zudem spielten wir über die gesamte Begegnung eine sehr sehr gute Abwehr und stellten unseren physisch sehr starken Gegner vor große Probleme. Die sonst sehr treffsicheren Spieler von Biesel bekamen keinen Zug zum Tor und wenn dann doch mal ein Wurf abgegeben wurde, war Max meist zur Stelle. Das 7:5 war die erste Führung mit zwei Toren (21. Minute) und das war wahrscheinlich auch der Punkt, an dem unserem Gegner kurz der Mut verließ. Wir konnten direkt im nächsten Angriff die Führung auf drei Tore ausbauen und damit war das Ding eigentlich gelaufen. Aber Vorsicht, besonders in solchen Spielen ist bekanntlich alles möglich. Allerdings schafften es unsere Jungs, die Zeit von der Uhr zu nehmen und keine unnötige Hektik aufkommen zu lassen. Am Ende ein 9:6 Sieg gegen Biesel. Damit war uns der Auftakt gegen den vermeidlich schwersten Brocken des Turniers gelungen.

Um keine Euphorie aufkommen zu lassen, wurde das Spiel kurz nachbesprochen und dann direkt aus den Köpfen gestrichen. Eine Niederlagen im zweiten Spiel gegen Aldekerk hätte eh alles zunichte gemacht und daher hieß es direkt wieder konzentrieren und das Spiel Biesel vs. Aldekerk ansehen und mögliche Schwachstellen erkennen. Erste Erkenntnis war, dass Aldekerk einen starken Torhüter hatte, den man tunlichst besser nicht „warm werfen“ sollte.

Im Spiel gegen Aldekerk legten wir los wie die Feuerwehr und Trainer und Fans mussten sich etwas verwundert die Augen reiben, als es nach drei Minuten 5:0 für unsere Mannschaft stand. Da war es sicher noch zu früh, von einer Vorentscheidung zu sprechen. Dafür sind 24 Minuten dann doch zu lang. Aber die Mannschaft löste das sehr sehr professionell und unaufgeregt. Die zweite Welle wurde entweder konsequent gelaufen oder frühzeitig abgebrochen, wenn keine Aussicht auf Erfolg bestand. Unsere Spielzüge liefen sehr gut und setzten die gegnerische Abwehr häufig unter Druck und so kamen wir immer wieder zu schönen Toren. Am Ende konnten wir noch wechseln und fast alle Feldspieler zum Einsatz bringen. Mit einem souveränen und ungefährdeten 21:10 holten wir auch den zweiten Sieg.

Mit dem Schlusspfeiff nur grenzenloser Jubel bei Spielern, Trainern und Fans. Vielen Dank an dieser Stelle an die Eltern, Geschwister und anwesenden Spieler aus unseren Seniorenmannschaften! Die Anreise hat sich auf jeden Fall gelohnt. Nun können wir bei unserem Vereinsfest entspannt die anstrengenden Wochen ausklingen lassen um dann in den Ferien nach kurzer Pause in die Vorbereitung zu starten. Das wird wieder eine harte und anstrengende Zeit, allerdings wissen die Jungs ja, wofür sie sich quälen. Wenn wir jetzt schon über Ziele der kommenden Saison reden wollen, dann ist es sicher unsere Hauptanliegen, dass wir Huttrop bestens präsentieren und –wie gewohnt- einen sympathischen Eindruck hinterlassen. Auch in der Oberliga wird der Spaß an erster Stelle stehen und durch Teamgeist und Leidenschaft, werden wir um jeden Punkte kämpfen. Die Tabelle ist uns erstmal egal. **Wichtig ist im Moment nur, dass wir angekommen sind!**